

Winterthur, 29. Juni 1998

KR-Nr. 245/1998

POSTULAT von Esther Zumbrunn (DaP/LdU, Winterthur)

betreffend Halt der S 29 in Winterthur-Reutlingen

Der Regierungsrat wird ersucht, Einfluss darauf zu nehmen, dass die S 29 - wie die S 12 - in Winterthur-Reutlingen anhält.

Esther Zumbrunn

Begründung:

Die Haltestelle Winterthur-Reutlingen wird nur einmal stündlich von der S 12 bedient. Dies, obwohl die S 29 im Halbstundenabstand die Strecke passiert. Die Zahl der Einwohnerinnen und Einwohner Reutlingens als Aussenwacht von Winterthur nimmt stetig zu. Neuer Wohnraum ist im Bau oder in Planung. Es ist darum an der Zeit, dass diese Haltestelle im Halbstundentakt bedient wird.